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Haupt- und Personalausschuss

Hansestadt Stendal, 20.09.2022

Niederschrift über die außerordentliche öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des Haupt-
und Personalausschusses

Tag der Sitzung: Mittwoch, 31.08.2022

Ort: Rathaus, Kleiner Sitzungssaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal

Beginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 18:37 Uhr

Anwesend sind:

Mitglieder
Bausemer, Arno
Büttner, Matthias
Instenberg, Reiner
Jacobs, Christina als Vetretung für StRin Schüßler
Lenkeit, Anette
Röhl, Christian Anwesend ab 17:03 Uhr
Röxe, Joachim
Schwarzer, Jörg
Weise, Thomas
Wollmann, Herbert, Dr.

Protokollführer/in
Sippert, Sebastian

von der Verwaltung
Baas, Jennifer
Balder, Sybille
Fried, Sylvia
Kleefeldt, Axel
Pidun, Silke
Strittmatter, Luca

Entschuldigt fehlen:

Vorsitzende/r
Sieler, Bastian

Mitglieder
Schüßler, Xenia
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen
Ladung und der Beschlussfähigkeit

2 Feststellung der Tagesordnung
3 Einwohnerfragestunde
4 Informationen des Oberbürgermeisters
5 Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils

der Sitzung vom 27.06.2022 und 03.08.2022
6 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der

letzten Sitzung
7 Annahme einer Spende VII/0740
8 Anfragen/Anregungen

Nicht öffentlicher Teil

9 Informationen des Oberbürgermeisters
10 Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen

Teils der Sitzung vom 27.06.2022 und 03.08.2022
11 Personalangelegenheit VII/0710
12 Personalangelegenheit VII/0739
13 Anfragen/Anregungen
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Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu TOP 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und
der Beschlussfähigkeit
Herr stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt eröffnet die Sitzung und
begrüßt alle Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung und
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

zu TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt.

zu TOP 3 Einwohnerfragestunde
Es gibt keine Wortmeldungen im Rahmen der Einwohnerfragestunde zu
verzeichnen.

zu TOP 4 Informationen des Oberbürgermeisters
Es liegen keine Informationen vor.

zu TOP 5 Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der
Sitzung vom 27.06.2022 und 03.08.2022
Ja 8 Enthaltung 1 einstimmig beschlossen

zu TOP 6 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der letzten
Sitzung
Herr stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt gibt folgende
Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung bekannt:

Personalangelegenheiten:

• VII/0707 – Musikschullehrer (Violine) - 10 Ja – einstimmig beschlossen

• VII/0709 – SB Vollstreckung (2 Stellen) – mehrheitlich beschlossen
Bewerber 1: 8 Ja – 2 Nein
Bewerber 2: 11 Ja – 0 Nein
Bewerber 3: 0 Ja – 11 Nein

• VII/0711 – SB Personalbüro – 11 Ja – 1 Nein – mehrheitlich
beschlossen

• VII/0713 – AL Rechtsamt – 8 Ja – 2 Nein – 1 Enthaltung – mehrheitlich
beschlossen

zu TOP 7 Annahme einer Spende
VII/0740 Beschlussvorschlag:
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Der Haupt- und Personalausschuss beschließt die Annahme einer Geldspende
in Höhe von 2.000,00 € von der Teilnehmergemeinschaft der Ortsumgehung
Uchtspringe-Staats-Vinzelberg 188n für die Grundschule Börgitz zur
Verwendung von Schulfahrten, schulische Veranstaltungen und Projekte.

Ja 9 einstimmig beschlossen

zu TOP 8 Anfragen/Anregungen
<<< Herr StR Röhl nimmt ab 17:03 Uhr an der Sitzung teil >>>

Frau StRin Lenkheit möchte einen Termin im Zeitraum von 07.09.2022 bis
23.09.2022 mit dem OB Sieler und mit ihm über die Angelegenheit Stadtsee
und dessen Wasserqualität sprechen. Des weiteren möchte Sie wissen, ob
Herr Nico Schulze drei Kostenvoranschläge bezüglich des Stadtsees
bekommen hat und wenn ja, wie diese Kostenvoranschläge aussehen und
wann die Studie bezüglich des Sees veröffentlicht wird.

Herr stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt wird dies dem
Oberbürgermeister weitergeben und auf einen Termin hinweisen. Des Weiteren
merkt er an, dass die Uchte trocken liegt und bei weiterhin fehlenden Regen
der Stadtsee austrocknen wird. Er sieht als einzige Chance, dass durch die
Belüftungsmaßnahmen Schäden an den Fischbestand verhindert werden
können.

Frau StRin Lenkheit gibt an, dass der Parkplatz zwischen der GS Am
Stadtsee und der nebenan liegenden Mensa durch Platten versperrt ist. Herr
Westrum bestätigte ihr, dass es möglich sei diese Platten zu entfernen. Frau
Fried erklärte, dass der Platz für ein Bauprojekt für 2026 belegt sei. Sie möchte
nun wissen ob es möglich sei, die Fläche bis zum Bau nutzbar zu machen.

Herr stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt gibt die Auskunft, dass
die Hansestadt dies nicht zulassen wird, da man dann auch für die
Verkehrssicherungspflicht zuständig sei. Möglichkeit wäre ein Mietvertrag zu
machen und im Falle einer Erweiterung der Schule könnte dieser dann
gekündigt werden.

Frau StRin Lenkheit möchte eine Überprüfung zum aktuellen Stand der
Richtlinie zur Gewährung der Freitische, ob diese korrekt ist, damit man sich
mit den Schulleitern zusammensetzen kann.

Frau Tüngler erörtert den Sachstand, dass eine Worddatei dafür nötig war,
welche jetzt vorliegt. Mit Veröffentlichung im Generalanzeiger tritt dies in Kraft.

Frau StRin Lenkheit möchte den Vorgang von VII/0708 aus der Verwaltung
zugearbeitet bekommen bezüglich der Namensgebung der
Ganztagsgrundschule.

Herr stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt gibt den Hinweis hier
einen Antrag auf Akteneinsicht schriftlich zu stellen.

<<< 17:10 Uhr – Der öffentliche Teil der Sitzung endet und der stellv.
Oberbürgermeister Kleefeldt geht zum nichtöffentlichen Teil über >>>
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Sebastian Sippert
Vorsitzende/r Protokoll


